

À la demande du Gouvernement, l'Assemblée des Français de l'Étranger organise les **Assises de la Protection Sociale des Français de l'Étranger**. Cette initiative vise à engager une réflexion collective et participative sur l'avenir des dispositifs de protection sociale destinés aux 3 millions de Français établis hors de France.

Ces Assises s'articuleront autour de trois thématiques principales :

- Les **bourses scolaires** (Agence pour l'Enseignement Français à l'Étranger et accompagnement des élèves en situation de handicap) ;
- Les **aides sociales directes** et le soutien aux Organismes Locaux d'Entraide et de Solidarité (OLES – Assofrança au Portugal) ;
- L'avenir de la **Caisse des Français de l'Étranger** (CFE).

Cette consultation citoyenne destinée spécifiquement aux Français de l'étranger, permettra de recueillir les témoignages, les besoins et les propositions des citoyens, **associations**, élus et experts, afin de formuler des recommandations concrètes pour améliorer les dispositifs existants.

Concernant le Portugal, je souhaite tout d'abord faire une enquête auprès de vos associations. Merci de me répondre avant le 11 mai (18h).

<https://forms.gle/KHgXxzJuTTqwUgWf6>

Sur cette base, je promouvrai un débat en Conseil Consulaire, pour pouvoir donner une réponse représentative de vos associations et de vos élus sur ces questions.

Merci pour votre collaboration.

A bientôt,

Laurent Goater Président du Conseil Consulaire (Portugal) Français du Portugal,
Deux Pays, Une Communauté.